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Da "GIUSEPPE DANTE" <giuseppedante@avvocatinapoli.legalmail.it>
A "pozzuoli@pec.leganavale.it" <pozzuoli@pec.leganavale.it>

Cc
"presidenza.nazionale@pec.leganavale.it" <presidenza.nazionale@pec.leganavale.it>,
"segreteria@leganavale.it" <segreteria@leganavale.it>, "campania-basilicata" <campania-
basilicata@pec.leganavale.it>, "lniassistentecampania@gmail.com" <lniassistentecampania@gmail.com>

Data mercoledì 7 ottobre 2020 - 13:02

richiesta di Assemblea in presenza fisica

Egr. Presidente,
in riferimento all'oggetto, Le trasmetto, in allegato, un'istanza di 50 soci unitamente a copia di una
offerta/preventivo  della struttura GLI DEI di Pozzuoli.  
Distinti saluti
Avv.Giuseppe Dante

Allegato(i)

istanza al P.S. con firme.pdf (1295 KB)
offerta-prev. e prot. GLI DEI.pdf (889 KB)



Pozzuoli,  7 ottobre 2020 

 

Sig. Umberto COSTANZO 

Presidente Sezione 

Lega Navale Italiana 

 pozzuoli@pec.leganavale.it 

 

p.c.                    Presidenza Nazionale 

Lega Navale Italiana 

presidenza.nazionale@pec.leganavale.it 

segreteria@leganavale.it 

 

Gen. Antonio GAGLIARDO 

Delegato Regionale Lega Navale Italiana 

per CAMPANIA BASILICATA 

 campania-basilicata@pec.leganavale.it 

 

Mario DI MONTE 

Assistente Delegato Regionale 

per CAMPANIA BASILICATA 

 lniassistentecampania@gmail.com 

 

 

Oggetto: richiesta di Assemblea in presenza fisica – 

 

Egr. Presidente, 

i sottoscritti 50 soci, in riferimento alle due note rispettivamente del 18/9 e dell’1/10 c.a., con 

le quali sono stati informati che la prossima assemblea in programma per questo anno, a causa della “emergenza COVID”, si terrà da remoto, mediante l’utilizzo della piattaforma ELIGO, 

osservano: 

- il complesso alberghiero “GLI DEI” presso il quale, nel recente passato, si sono tenute 
tutte le Ns. precedenti sedute assembleari, si è dichiarato in grado di ospitare 

agevolmente e contemporaneamente, nel pieno rispetto delle MISURE ANTICOVID-19, 

fino a 350 soci, come precisato nei protocolli ANTICOVID già, a dire della predetta, 

trasmessi via e-mail alla segreteria della sezione, a corredo dell’offerta/preventivo che 
si allega; 

obiettano: 

- tale soluzione, non è contemplata dalle norme che regolano la Ns. Associazione; 

- impedisce di parteciparvi ad un gran numero di soci che non hanno dimestichezza con 

apparecchi elettronici con i quali collegarsi; 

- lede il diritto al contraddittorio posto che non consente un diretto, reale e costruttivo 

confronto sugli argomenti in discussione. 

Pertanto, anche a nome di numerosi soci non firmatari esclusivamente per motivi di difficoltà d’incontro atteso il divieto di frequentazione della sede, 

LE FANNO APPELLO acchè l’assemblea dei soci, anche quest’anno, possa svolgersi in presenza fisica. 

 

All.ti: c/s 

                                                                                                                         Distinti Saluti 
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Gentile Responsabile, 

ci pregiamo di inviarLe nostra migliore offerta per poter ospitare, in totale sicurezza e rispettando tutte le norme 

vigenti anti COVID-19, fino a 350 persone. 

 

L’evento verrebbe svolto nel seguente modo. 
 

Fino a 250 persone utilizzeremo le nostre sale adiacenti al piano terra (Poseidone + Ermes). 

Realizzeremo una platea di 150 persone in sala Poseidone, nella stessa sala verrà ubicato il palco per i moderatori 

ed il podio per il relatore. In sala Ermes, invece, accomoderemo 100 persone, in questa sala sistemeremo un 

impianto audio dedicato e dello schermo che proietterà tutto quello che si svolgerà in sala Poseidone. 

 

Ulteriori 100 persone potrebbero essere sistemate nella nostra sala Diana al primo piano della struttura. In sala è 

presente impianto audio e video che consentirà agli ospiti di poter seguire tutto quello che viene svolto in sala 

Poseidone. 

 

Di seguito invio i costi delle sale. 

 

FITTO SALA POSEIDONE + SALA ERMES (fino a 250 pax) 

Euro 1500,00 + IVA 22% 

 

FITTO SALA DIANA (in aggiunta a Poseidone ed Ermes per una capienza massima per le tre sale di 350 pax) 

Euro 1500,00 + IVA 22% 

 

Servizio Tele Voto su richiesta Euro 1750,00 + Euro 600,00 di assistenza tecnica 

 

Restiamo a disposizione per qualsiasi altra chiarimento  

Distinti saluti 

 

Basile Sabatino 

 

Hotel Gli Dei**** 

Pozzuoli (NA) 

tel.  081-5263191 

fax  081-5264519 

www.hotelglidei.com 

WhatsApp: 3470091214 

 

http://www.hotelglidei.com/


Gli Dei Congressi disposizioni nuove norme Hotel covid-19 

 

Sala Poseidone: 

La sala è collocata al piano terra con luce naturale e con 2 accessi dall’esterno e 2 

dall’interno. 

La sala sarà sanificata totalmente prima di ogni meeting/congresso. 

I condizionatori ad ogni meeting saranno puliti e sanificati per eventuale nuovo utilizzo. 

L’Hotel Gli Dei ha predisposto, come da normativa, cartellonistica informativa sulle misure 

di prevenzione, distanziamento, etc.. 

La sala con disposizione a platea (con o senza Ribaltine) può contenere 110 persone con 

distanziamento di 1 metro. 

Il podio relatore è distanziato sufficientemente da permettere una esposizione della 

relazione senza l’utilizzo di mascherina  

Il tavolo relatori può accomodare un massimo di 4 persone con distanziamento di 1 metro 

Per la sicurezza, dei relatori e dei moderatori, ad ogni cambio verrà effettuata sanificazione 

delle attrezzature ed inoltre si sostituirà la spugnetta proteggi microfono con una sanificata. 

E’ obbligatorio avere in ogni sala un tecnico dell’hotel per mettere in pratica tutto il 
protocollo ed assistere i congressisti. 

La postazione segreteria dovrà essere dotata di schermo protettivo in plexiglass o, in 

alternativa, le persone incaricate al servizio accoglienza dovranno disporre di visiera in 

plastica; inoltre in aggiunta per garantire un regolare flusso dei registranti abbiamo già 

previsto la creazione di un percorso con relativa segnaletica di distanziamento. 

Sia lo schermo protettivo in plexiglass, per il desk segreteria, che le visiere in plastica per gli 

addetti alla segreteria stessa saranno a carico della società organizzativa oppure potrà 

occuparsene l’Hotel Gli Dei facendone specifica richiesta in fase di prenotazione dei servizi. 

La misurazione della temperatura dei partecipanti e la custodia, per 14 giorni, dei dati 

relativi ai partecipanti sarà cura della società organizzatrice 

L’Hotel dispone di colonnine con igienizzante mani posti all’ingresso della sala e nelle aree 

comuni. 

 Il deposito e lo scarico di materiale congressuale deve essere concordato con la portineria 

dell’Hotel Gli Dei. 
Qualora dovesse servire l’Hotel Gli Dei è provvisto di kit DPI disponibili a pagamento. 

L’agenzia congressuale dovrà accertarsi di far rispettare tutte le procedure del protocollo ai 

propri congressisti e personale in carica. 

Il servizio guardaroba al momento non è consentito. 



Hotel Gli Dei Congressi disposizioni nuove norme covid-19 
 

 

Sala Diana: 

 

La sala è collocata al 1° piano con luce naturale con 3 accessi facilitati: 

1°-  2 ascensori  

2°-  scale interne  

3°-  scale esterne con entrata dalla terrazza  

La sala sarà sanificata totalmente prima di ogni meeting/congresso 

I condizionatori ad ogni meeting saranno puliti e sanificati per eventuale utilizzo. 

La sala Diana ha una terrazza di 200mq totalmente all’aperto e adiacente ad essa. 
La sala sarà sanificata totalmente prima di ogni meeting/congresso. 

I condizionatori ad ogni meeting saranno puliti e sanificati per eventuale nuovo utilizzo. 

L’Hotel Gli Dei ha predisposto, come da normativa, cartellonistica informativa sulle misure 

di prevenzione, distanziamento, etc.. 

La sala con disposizione a platea (con o senza Ribaltine) può contenere 80 persone con 

distanziamento di 1 metro. 

Il podio relatore è distanziato sufficientemente da permettere una esposizione della 

relazione senza l’utilizzo di mascherina.  

Il tavolo relatori può accomodare un massimo di 4 persone con distanziamento di 1 metro. 

Per la sicurezza, dei relatori e dei moderatori, ad ogni cambio verrà effettuata sanificazione 

delle attrezzature ed inoltre si sostituirà la spugnetta proteggi microfono con una sanificata. 

E’ obbligatorio avere in ogni sala un tecnico dell’hotel per mettere in pratica tutto il 
protocollo ed assistere i congressisti. 

La postazione segreteria dovrà essere dotata di schermo protettivo in plexiglass o, in 

alternativa, le persone incaricate al servizio accoglienza dovranno disporre di visiera in 

plastica; inoltre in aggiunta per garantire un regolare flusso dei registranti abbiamo già 

previsto la creazione di un percorso con relativa segnaletica di distanziamento. 

Sia lo schermo protettivo in plexiglass, per il desk segreteria, che le visiere in plastica per gli 

addetti alla segreteria stessa saranno a carico della società organizzativa oppure potrà 

occuparsene l’Hotel Gli Dei facendone specifica richiesta in fase di prenotazione dei servizi. 
La misurazione della temperatura dei partecipanti e la custodia, per 14 giorni, dei dati 

relativi ai partecipanti sarà cura della società organizzatrice. 

L’Hotel dispone di colonnine con igienizzante mani posti all’ingresso della sala e nelle aree 
comuni. 

Qualora dovesse servire l’hotel Gli Dei è provvisto di kit DPI disponibili a pagamento. 

L’agenzia congressuale dovrà accertarsi di far rispettare tutte le procedure del protocollo ai 

propri congressisti e personale in carica. 

Il servizio guardaroba al momento non è consentito. 

 

 

 
 



 

L.N.I.  – SEZIONE DI POZZUOLI  

Presidenza 

      

       Al socio 

Giuseppe Dante  

        giuseppedante@avvocatinapoli.legalmail.it  

      e, p.c. 
        Presidenza Nazionale Lega Navale Italiana 

         presidenza.nazionale@pec.leganavale.it 

        segreteria@leganavale.it 

 
        Gen. Antonio GAGLIARDO 

         Delegato Regionale Lega Navale Italiana  

         CAMPANIA - BASILICATA 

        campania-basilicata@pec.leganavale.it 

 

        Dr. Mario DI MONTE 

         Assistente Delegato Regionale  

        CAMPANIA BASILICATA 

        lniassistentecampania@gmail.com 
 

Oggetto: richiesta di Assemblea in presenza fisica  
Riscontro a nota del 7/10/2020 pervenuta via pec in pari data dal socio Giuseppe Dante  

 

Quanto emerge dalla lettura del testo da lei inviatoci ha destato in noi  molto stupore in quanto: 

 

- è, inviato, irritualmente, anche agli Organi Centrali della LNI senza il tramite  del Presidente di Sezione con 

violazione dell’art. 3. 2 del Regolamento allo Statuto  

 

-  contesta le comunicazioni di questa Presidenza del 18/9 e 1/10 c.a (che si allegano) nelle quali è ben 

specificato  che: <<Con nota dell’ Ufficio Segreteria Direttore n. Protocollo 964 del 9 settembre 2020 questa 

Sezione, a seguito della comunicata impossibilità di procedere a riunioni assembleari in “presenza fisica” dati 

i severi limiti imposti alle riunioni assembleari causa emergenza pandemica , è stata autorizzata ad 

organizzare assemblee da remoto con l’utilizzo della piattaforma ELIGO>> 

 Ne consegue che anche questa nota proveniente dalla Presidenza Nazionale viene messa in 

discussione. 

Nel contenuto ci si imbatte: 

  nella proposta, di un’assemblea in “presenza fisica”, presso il Complesso alberghiero gli Dei che offre 3 sale 

separate per una capienza massima di 350 persone e con  votazione telematica  al costo di € 6.010. 

 A questa proposta risulta facile osservare che i soci di questa Sezione con diritto al voto sono circa 800 e quindi 

l’affluenza fisica deve basarsi su tale valore e non su un numero previsionale (350) fondato su sensazioni. 

  Oltretutto sarebbe imbarazzante  dire al 351° socio presentatosi… “mi dispiace, non c’è più capienza”. 

 Risulta, peraltro, ancora meno comprensibile la proposta di un voto telematico al costo di  6.010 euro per 350 

votanti  a fronte di uno da remoto  comportante un esborso di soli  915 euro per 800 votanti (il costo di ELIGO)  

  

Proseguendo la lettura si incontra l’obiezione:  

 <<tale soluzione non è contemplata dalle norme che regolano la Ns. Associazione>> 

 … ma la risposta è nella precitata autorizzazione con nota 964 a firma del Direttore Generale. 

  

Ed ancora: 

 << impedisce di parteciparvi ad un gran numero di soci che non hanno dimestichezza con apparecchi elettronici 

con i quali collegarsi>> 

 

Mentre invece un taglio immotivato di votanti da 800 (ELIGO) a 350 (Gli Dei) dovrebbe essere la soluzione!!!??? 

 Inoltre sfugge che, nella nostra nota dell’1/10 è precisato: 

<<Soci privi di casella di posta elettronica potranno presentarsi nella  sede di via Napoli per ottenere le credenziali "in 



situ" e votare immediatamente in cabine appositamente allestite>> 

  Per quanto attiene al demonizzato “apparecchio elettronico”, che viene presentato come un congegno in uso 

da  pochi privilegiati, per "sfiammare" questa iperbolica enfasi dialettica basta precisare che è suffciente uno 

smartphone,  un iphone, un tablet, un pc o qualcosa di analogo e la titolarità di una casella di posta elettronica (dalle 

nostre evidenze solo 57 soci non hanno email).  

 In caso di carenza di quanto richiesto si pone rimedio recandosi in sede, dove il Comitato Elettorale accoglierà 

i votanti e fornirà loro le credenziali  per poter votare su pc della Sezione in apposite cabine sanificate ad ogni utilizzo. 

  L’ingresso dei votanti in sede sarà regolato nel pieno rispetto delle norme anti-covid vigenti considerato che 

la finestra oraria delle votazioni sarà molto ampia (dalle 9:00 alle 20:00) con possibilità di spalmare adeguatamente i 

flussi. 

  

E si insiste: 

 <<lede il diritto al contraddittorio posto che non consente un diretto, reale e costruttivo confronto sugli 

argomenti in discussione.>> 

 

 Invece un’assemblea in “presenza fisica” distribuita su tre sale con l’obbigo di “staticità” e l’impossibilità di 

utilizzo di microfoni  imposto dalla normativa vigente consente  il “diretto” confronto? 

 Occorre ricordare, poi,  ai "sottoscritti 50 soci", che nella nota 18/9 a nostra firma si legge: 

<<Il Comitato Elettorale sarà formato da: Presidente, Vice Presidente, Tesoriere e Presidente del Collegio dei Revisori 

ed avrà il duplice compito di assistenza e di riscontro ad eventuali quesiti posti dai soci (su apposito modulario da noi 

preformattato a beneficio della sinteticità e della uniformità). In unica tornata, 10 giorni prima della data delle 

votazioni, sul nostro sito, ad utilità di tutti, saranno pubblicate le osservazioni e le relative risposte del Comitato.>> 

 Quindi il contraddittorio viene prefigurato addirittura in forma scritta, in maniera da non dare adito ad 

equivoci, con pubblicazione sul sito:  

- delle osservazioni dei soci 

- delle risposte del Comitato Elettorale  

 con congruo anticipo sulla data fissata per l’assemblea da remoto in maniera da dare ai soci una panoramica 

puntuale sugli argomenti sottoposti al voto. 

 

La chiosa finale: 

 << Pertanto, anche a nome di numerosi soci non firmatari esclusivamente per motivi di difficoltà 

 d’incontro atteso il divieto di frequentazione della sede,>> 

 

 Arrogarsi il diritto di scrivere anche a nome “numerosi soci non firmatari” è quanto meno “inedito”.    

 Ed ancora di più appare strano che, mentre si dichiara che il motivo delle firme “mancanti” è da ascriversi alle 

“difficoltà di incontro” legate al divieto di “frequentazione” della sede (“rectius”alle restrizioni legislative in atto) si 

considera, invece,  ben auspicabile un’assemblea in presenza fisica di centinaia di soci. 

 In ultimo è doveroso rimarcare  l’aspetto “salute” dei soci che – da quanto appare nella proposta - viene 

completamente ignorato e lasciato alla mercé delle dichiarazioni dei gestori della sede ospitante , mentre, in tutta 

onestà, questo tema è, invece,  di primario rilievo morale e sociale ed è  imperativo che venga gestito in autonomia, 

con senso di responsabilità, con scelte ben ponderate e non in base agli slogan pubblicitari di chi ha interessi 

professionali a vendere il prodotto. 

 Per una sintesi valutativa  non si è lontani dalla verità concludendo che questa proposta denota: 

- Scarso rispetto delle norme antipandemiche emanate dagli enti statali e regionali 

- Inosservanza delle norme regolamentari della Lega Navale Italiana e della sua scala gerarchica  

- Indifferenza per la salute  sociale 

- Poca o  del tutto assente  attenzione all’economicità delle scelte 

- Completa astrazione rispetto alle attuali contingenze epidemiche 

 Distinti saluti 

 

Napoli, 8 ottobre 2020   

 

          Il Presidente di Sezione 

              Umberto Costanzo 
Firmato digitalmente da: UMBERTO COSTANZO
Limitazioni d'uso: Explicit Text: Certificate issued through Sistema Pubblico
di Identità Digitale (SPID) digital identity, not usable to require other SPID
digital identity
Motivo: Risposta ad assemblea in presenza fisica
Luogo: Napoli
Data: 08/10/2020 20:51:56
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Umberto Costanzo <umberto.costanzo@gmail.com>

trasmissione istanza inviata dal socio Dante Giuseppe
1 messaggio

campania-basilicata <campania-basilicata@leganavale.it> 8 ottobre 2020 19:00
Rispondi a: campania-basilicata@leganavale.it
A: pozzuoli <pozzuoli@leganavale.it>
Cc: giuseppedante@avvocatinapoli.legalmail.it, Donato Marzano <presidente@leganavale.it>, Giordano
<segr.presidente@leganavale.it>, assistente delegato <lniassistentecampania@gmail.com>

Alla cortese attenzione del  Presidente Umberto Costanzo.
Gentile Presidente,
è pervenuta al sottoscritto per conoscenza , la lettera che le allego.
L'inoltro impropriamente esteso  al Delegato Regionale  ed alla Presidenza Nazionale deve essere considerato 
irricevibile dai suddetti destinatari  perchè irrituale ai sensi dell' art.3 p.2 del Regolamento allo Statuto.
La prego di informarne di ciò il socio in oggetto
Cordiali saluti
A.G.
D.R.

2 allegati

DANTE istanza al P.S. con firme.pdf
1298K

DANTEofferta-prev.  e prot. GLI DEI.pdf
892K

https://mail.google.com/mail/u/0?ui=2&ik=85963bc96c&view=att&th=1750928ab6546960&attid=0.1&disp=attd&safe=1&zw
https://mail.google.com/mail/u/0?ui=2&ik=85963bc96c&view=att&th=1750928ab6546960&attid=0.2&disp=attd&safe=1&zw

